



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Mehr als 800.000 Euro für schöneres Stadtbild von Staßfurt

Die Stadt Staßfurt (Salzlandkreis) hat heute einen Bewilligungsbescheid über exakt 800.880 Euro für die Sicherung des Kirchturms St. Petri und Johannes erhalten.

„Wir wollen, dass sich die Menschen in Sachsen-Anhalt, so auch hier in Staßfurt wohlfühlen. Mit der finanziellen Unterstützung leisten wir einen wichtigen Beitrag, damit die Stadt weiter an Attraktivität gewinnt“, erklärte der Staatssekretär im Ministerium für Infrastruktur und Digitales, Sven Haller, heute in Staßfurt bei der Übergabe des Fördermittelbescheides an Oberbürgermeister Sven Wagner.

Nach den Worten des Staatssekretärs werden die Mittel im Rahmen der Städtebauförderung aus dem Programm „Wachstum und nachhaltigen Erneuerung“ zur Verfügung gestellt. Damit bestehe für die Stadt Planungssicherheit, um den Umbauprozess auch weiterhin erfolgreich meistern zu können, betonte Haller.

Für die städtebauliche Entwicklung in Sachsen-Anhalt werden aus dem Programmjahr 2021 rund 91,2 Millionen Euro Fördermittel bewilligt. Die von Bund und Land jeweils zur Hälfte bereitgestellten Mittel fließen über insgesamt drei Förderprogramme.

- Lebendige Zentren – Erhalt und Entwicklung der Stadt- und Ortskerne (rd. 33,1 Mio. Euro)
- Sozialer Zusammenhalt – Zusammenleben im Quartier gemeinsam gestalten (rd. 24 Mio. Euro)
- Wachstum und nachhaltige Erneuerung – Lebenswerte Quartiere gestalten (rd. 34,1 Mio. Euro)

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de